



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Lausanne, 7 mai 2012

### **Fourchette verte Argovie : FV poursuit son développement en Suisse alémanique**

**La Fédération Fourchette verte Suisse salue le lancement du projet cantonal argovien vendredi dernier en présence de la Conseillère d'Etat en charge de la santé, Susanne Hochuli. Avec le lancement concret du projet argovien, la Fédération enregistre son 3<sup>ème</sup> projet cantonal Suisse alémanique.**

En 2011, la Fédération Fourchette verte Suisse avait débuté la concrétisation d'un de ses objectifs stratégiques, l'extension de son action à l'ensemble de la Suisse, par le lancement de projets dans les cantons de Soleure et de Berne. Celle-ci a pendant longtemps été confinée aux seuls cantons latins.

Le lancement vendredi dernier du projet argovien s'inscrit dans la droite ligne de ce développement sur l'ensemble de la Suisse. C'est dans le cadre de la journée cantonale argovienne concernant le programme 2012 – 2015 « poids corporel sain »\*, que la Conseillère d'Etat en charge de la santé Susanne Hochuli et le président de Fourchette verte Suisse, le Ministre jurassien Michel Thentz, ont salué le lancement de Fourchette verte Aargau.

Les 11 crèches ayant participé au projet pilote ont reçu, en fin de manifestation, leur diplôme Fourchette verte attestant que les enfants qu'ils accueillent bénéficient désormais assurément d'une alimentation équilibrée. Avec le lancement du projet argovien, une nouvelle étape est franchie. La Fédération Fourchette verte Suisse, soutenue par Promotion Santé Suisse et les cantons, se réjouit de ce développement et espère que le projet argovien permettra la poursuite du développement de Fourchette verte dans les autres cantons alémaniques.

#### **Renseignements :**

Michel Thentz, Président Fourchette verte Suisse, 032 420 51 03

Stéphane Montangero, Secrétaire général Fourchette verte Suisse, 079 252 71 88

[www.fourchetteverte.ch](http://www.fourchetteverte.ch)

**Annexe :** communiqué du canton d'Argovie (en allemand)

\*un des 22 programmes cantonaux, soutenus par Promotion Santé Suisse